
	

	

Protokoll zur 18. Mitgliederversammlung Efa am 23. Oktober 2020 
in der Leonhardskapelle 

Beginn: 10.15 Uhr     

Ende:    11.10 Uhr 

Schriftführerin: Sigrid Finken 

Verlauf: 

TOP 1: Begrüßung 

Die 1. Vorsitzende, Ellen Dittmann, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle 
Anwesenden. Sigrid ist Protokollführerin. 

TOP 2: Bericht Vereinsarbeit seit der letzten Mitgliederversammlung 

2. Vorsitzende Anneliese Lörpen zählt die Efa-Aktivitäten von Mai 2019 bis 
Oktober 2020 auf.  

Siehe Liste Anneliese. Auffrischung Fahrschule neu im nächsten Jahr. 

Am letzten Freitag jeden Monats ist die Leonhardskapelle zu. 

29.10. Gedächtnistraining entfällt 

07.11. Coronageschichten,Frau Heim, entfällt 

04.12. Märchenabend, Ute, entfällt 

11.12. Schreibwerkstatt entfällt 

TOP 3: Vorstellung von weiteren Planungen 



Gitte: OBR findet statt. Fahrschule, Literatur, DRK, Gedächtnistraining wird alles 
im nächsten Jahr stattfinden. 

Ellen: Coronabedingt können wir leider keine weiteren Veranstaltungen für das 
nächste Jahr vorstellen. 

Im kommenden Jahr werden auch teilweise Veranstaltungen von donnerstags auf 
sonntags verlegt, Beginn 18.00 Uhr, in der Leonhardskapelle. 

TOP 4: Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 

Es wird festgestellt, dass 11 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind.  

TOP 5: Bericht der Kassierin, Bericht de Kassenprüferinnen und    Entlastung 
 des Vorstandes 

Die Kassiererin Gitte Rosenthal teilt die Bestände mit (s. beiliegende Aufstellung) 
Die Kassenprüferin, Margret Schlaack, teilt mit, dass die Kasse  am 05.02.2020 
geprüft wurde. Die Kassiererin Gitte Rosenthal nahm teil.  Es wurden keine 
Beanstandungen festgestellt und daher wurde vorgeschlagen, dem Vorstand die 
Entlastung zu erteilen. 

 Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig.   

TOP 6: Neuwahl der Kassenprüferinnen 

Margret Schlaack wird die Kassenprüfung für ein weiteres Jahr übernehmen. Uschi 
Winand-Goertz hat sich als Ersatz für Inge Fiolka als Kassenprüferin gemeldet. 

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes 

Nach der Frage von Ellen, ob sich jemand für den Vorstand zur Verfügung stellen 
möchte oder es Vorschläge gibt, erfolgten keine Meldungen. Auf die Frage, ob alle 
damit einverstanden sind, den Vorstand komplett wiederzuwählen, zeigten alle 11 
Personen auf. Also erfolgte die Wiederwahl einstimmig. 

TOP 8: Erhöhung des Mitgliedsbeitrags 

Der Mitgliedsbeitrag wird auf 16 € erhöht. Keine Einwände. 

TOP 9: Verschiedenes (Vorbringen eigener Anliegen und Wünsche,  Vorschläge 
zur jährlichen Spendenvergabe) 

Vorschläge für die Spende: Müttergenesungsverein, Frauenhaus (Uschi Winand-
Goertz hat Kontaktadresse), Hospitz. Der Vorstand überprüft die Vorschläge und 



wird gewissenhaft darüber nachdenken, wem die Spende in Höhe von 200 € 
zugeteilt wird, bzw. der Betrag aufgeteilt wird, um mehreren 
unterstützungswürdigen Institutionen etwas zukommen zu lassen. 

Gleichstellungsbeauftragte Elke Bodewein teilt mit, dass am 25.11.2020 das alte 
Rathaus in orange angeleuchtet wird als Zeichen "Gewalt gegen Frauen". Infostand 
Arbeitskreis Gleichstellungsbeauftragte. 

Uschi Winand-Goertz stellt die Frage wieviele Mitglieder Efa jetzt hat. Antwort 
Ellen 130. Bezüglich der Frage von Uschi Winand-Goertz, ob auch Männer an 
Veranstaltungen teilnehmen können, antwortete Ellen wie folgt: In der 
Vergangenheit wurde uns vorgeworfen, wir wären männerfeindlich, was natürlich 
nicht stimmt, Bei Veranstaltungen und Vorträgen werden natürlich Frauen als 
Referenten bevorzugt. Es kann aber auch vorkommen, dass Frauen als Referenten 
nicht zur Verfügung stehen, dann wird natürlich auf Männer zurückgegriffen. Es 
sollen max. 2 Veranstaltungen mit Männern stattfinden. Es wird genau übelegt, wann 
Männer (Ehepartner) an Veranstaltungen im Jahr teilnehmen können. 

Das Entgelt für Referenten wird am Tarif der VHS Dozenten angepasst. 

Ellen: der Vorstand bedankt sich dass ihr zur Mitgliederversammlung gekommen 
seid und für die einstimmige Wiederwahl. 

Hinweis: auf der Homepage www.efa-erkelenzerfrauenaktion.de könnt ihr Euch über 
alle Veranstaltungen informieren sowie Fotos anschauen. 

 

Im Anschluss an unsere Mitgliederversammlung wurde von der Fotografin Ruth 
Klapproth ein Foto von dem wiedergewählten Vorstand gemacht. 
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